

Monitoring Pemasangan Alat Peraga Kampanye oleh Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.SUARADAERAH.CO.ID

Oct 25, 2024 - 11:09



Monitoring Pemasangan Alat Peraga Kampanye oleh Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Dalam rangka mendukung pelaksanaan **Pilkada Serentak 2024**, Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, **Briptu Aldi Garda Pranata**, melaksanakan kegiatan monitoring pemasangan **Alat Peraga Kampanye (APK)** oleh Panitia Pemungutan Suara (PPS) di wilayah Desa Cijangkar pada Kamis, 24 Oktober 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan monitoring ini, Bhabinkamtibmas memantau pemasangan APK calon bupati yang terdiri dari empat spanduk dan enam umbul-umbul, di mana masing-masing calon mendapatkan dua spanduk dan tiga umbul-umbul. Pemasangan ini bertujuan untuk memberikan informasi kepada masyarakat terkait calon yang akan bertanding dalam pilkada mendatang.

Selain itu, Briptu Aldi juga menyampaikan beberapa pesan kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. **Kerja Sama Keamanan:** Mengajak masyarakat untuk bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban, baik melalui pelaksanaan ronda malam maupun dengan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada sesama warga, untuk mencegah terjerumusnya individu ke dalam paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Pelaporan Masalah:** Mengingatkan masyarakat agar segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cijangkar jika ada permasalahan yang dapat berpotensi viral di media sosial.
3. **Menjaga Kondusivitas:** Mengajak seluruh masyarakat untuk tetap menjaga kondusivitas wilayah Desa Cijangkar, sehingga situasi tetap aman dan nyaman menjelang pilkada.
4. **Sukseskan Pilkada:** Menghimbau kepada masyarakat untuk berperan aktif dalam mensukseskan Pilkada Serentak yang akan dilaksanakan pada tanggal 27 November 2024.
5. **Bahaya Judi Online:** Mengedukasi masyarakat tentang bahaya judi online yang dapat merusak kesehatan mental dan psikologis individu.

Kegiatan ini disambut baik oleh masyarakat Desa Cijangkar, yang menunjukkan antusiasme untuk turut serta menjaga keamanan dan mendukung kelancaran pelaksanaan pilkada. Melalui monitoring ini, diharapkan situasi keamanan tetap terjaga dan masyarakat dapat berpartisipasi dengan baik dalam proses demokrasi yang akan datang.